
 VERBALE CONSIGLIO REGIONALE FIJLKAM DEL 12/05/2023 

Il giorno 12 maggio 2023 alle ore 21,30 mediante piattaforma ZOOM al seguente link: 
https://us06web.zoom.us/j/6841150079 per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno: 

1. Approvazione verbale precedente;
2. Comunicazione del Presidente Regionale;
3. Approvazione conto economico anno 2022;

4. Contributo federale per assistenza al tesseramento dei vari settori;

5. Richiesta contributo Campionato Italiano Juniores A2 di Judo

6. Corso Aspirante Allenatori vari settori

7. Varie ed eventuali.

   M° Antonio Bracciante 

  M° Nicola Mirabella  

 M° Gennaro Esposito 

   M° Bruno D‛Isanto; 

     M° Pasquale STANZIONE; 

 M° Luigi DI MAIO 

Presenti alla riunione: 

Presidente Regionale       

Vice Presidente Karate    

Vice Presidente Lotta     

Vice Presidente Judo      

Fiduciario JuJitsu 

Fiduciario  MGA       

Segretario         M° Fernando GALLIA 

Il Presidente M° Antonio Bracciante invita il M° Fernando GALLIA a fungere da segretario, che 
presente accetta. 

Prende la parola il Presidente, legge il verbale precedente che viene approvato dal Consiglio 
all‛ unanimità 

https://us06web.zoom.us/j/6841150079


Al Secondo ODG E in fase di chiusura il progetto tutti giù per terra che vede la nostra regione 
partecipare con ben quattro realtà, nella città di Benevento, Avellino, e due a Salerno , progetto 
voluto da Sport e Salute e portato avanti dalla federazione e dai vari componenti dei progetti 
, ci sarà una chiusura molto bella, c‛è un finanziamento diretto per quanto riguarda l‛attività 
finale,  con materiali già inviati alle scuole e la possibilità di acquistare ulteriori materiali, per 
rendere più piacevole ed organizzate le manifestazioni finali. Il presidente Bracciante comunica 
che sono stati consegnati gli estratti conti alla regione, e che dovrà preparare una relazione da 
inviare all‛amministrazione della Federazione nella persona della Sig.ra Daniela OTTATI.  

Al Terzo ODG Visto che settori hanno già approvato, come da verbali allegati il conto economico 
2022, il presidente chiede dopo ulterriore discussione l‛approvazione del consiglio, appunto del 
conto economico 2022.  IL CONSIGLIO APPROVA ALL‛UNANIMITA‛ 

Al Quarto ODG Il presidente comunica che è stato accreditato il contributo federale per 
assistenza al tesseramento dei vari settori sul conto corrente del comitato. Ogni settore è a conoscenza 
del contributo per l‛attività: come negli anni precedenti gli incaricati dai settori 

JUDO - M° Antonio DI VIRIGILIO  Euro: 730,00 

LOTTA – M° Salvatore De Lucia Euro: 175,00 

KARATE - M° Nicola MIRABELLA  Euro: 953,00 

JUJUTSU-AIKIDO-MGA M° Pasquale STANZIONE Euro: 126,00 

 IL CONSIGLIO APPROVA ALL‛UNANIMITA‛, rimarcando che i suddetti incaricati, nei 
giorni e negli orari stabiliti, svolgano il compito a loro assegnato dai settori di appartenenza 
e approvato dal Consiglio Regionale a favore delle associazioni.  

Al Quinto ODG l‛associazione GRIVIT di Pagani (SA) in qualità di organizzatrice del Campionato 
Italiano Juniores A2 di Judo, ha fatto richiesto ufficiale per un contributo sull‛organizzazione vistye le 
ingenti spese, come già richiesto dalla New Kodokan per la Coppa Europa di Judo.  

Il consiglio approva all‛unanimità rimandando il tutto a quando ci saranno le disponibilità economiche, convocando 
un consiglio dedicato e dove si stabilirà l‛ammontare del contributo richedendo tutto l‛incartamento dovuto. 

Al Sesto punto Il presidente BRACCIANTE riferendosi al Corso Aspiranti Allenatori già approvato dai vari 
settori chiede l‛approvazione del consiglio che già era informato della comunicazione delle date da parte della 
scuola Regionale dello Sport del Coni come parte teorica, comunicando i vari docenti del Coni. Prende la parola 
il V.P. Bruno D‛Isanto facendo presente  che negli anni passati avendo avuto le problematiche del Covid si era 
pensato di nominare un coordinatore per tutte le discipline della Fijlkam, cosa che per il prossimo corso non è 
necessario in quanto la stessa Scuola regionale del Coni Campania ha nominato un proprio responsabile, 
considerato che da quest‛anno il corso sarà multidisciplinare. Il coordinatore nominato dal Coni è Rosario 
D‛ANGELO . 

Il consiglio approva all‛unanimità. 

Interviene il M° Luigi Di Maio che chiarisce che il coordinatore per la parte teorica del CONI è Rosario D‛Angelo 
e che nulla vieta che nei vari settori si possa nominare per la parte pratica e teorica di settore  un proprio 



coordinatore, si prende atto della proposta del M° Di Maio. 

VARI ED EVENTUALI 

Interviene il M°Luigi DI MAIO interessato dal M°Bruno D‛Isanto per la creazione di un corso di formazione di 
segreteria di associazione, assolto al compito sopportato da tutti, ha inviato nel pomeriggio il progetto, una 
segreteria che funziona migliora il sistema e la visibilità di un ente sportivo, con persone che hanno le capacità 
e il tempo di farlo, questo corso apre le porte a persone che vogliono impegnarsi nel lavoro e potrebbero essere 
inseriti in questa fantomatica segreteria che si andrà a formare.  

Il M° Bruno D‛Isanto interviene e specifica che il bando per il servizio civile universale viene fatto in campo 
nazionale, con i documenti previsti, tutti possono partecipare anche se non hanno fatto arti marziali, viene 
favorito chi ha l‛isee più basso e i titoli acquisiti, laurea, master, diploma ecc. 

Il M° Di Maio interviene informa il consiglio sulla struttura del corso suddivisa in una parte di apprendimento 
in aula che può essere online o in presenza e una parte in maniera stagistica presso strutture, con una tempistica 
più lunga per rendere più esperti i partecipanti. Il CONI  è un‛agenzia formativa non riconosciuta se non 
nell‛ambito sportivo, tale corso potrebbe avere una valenza quasi uguale a zero, se invece riuscissimo ad 
agganciarlo ad un ateneo o addirittura alla regione Campania cambierebbe l‛aspetto e anche la visibilità. 

Interviene il M° D‛Isanto e propone, se tutti d‛accordo posso interessare AIC ente di formazione per fare una 
richiesta alla Regione Campania per l‛anno prossimo per un corso  sperimentale di ‘addetti agli uffici di 
segreteria degli impianti sportivi‛.  Se riusciamo ad avere l‛autorizzazione dalla regione AVREMO  AIC 
CAMPANIA  (ente riconosciuto dalla Regione Campania) REGIONE CAMPANIA E FIJLKAM indicono questo 
corso, parte attiva,  con il finanziamento  nelle nostre strutture. 

Il M° Bruno D‛ISANTO interviene e propone di creare una segreteria unica di tutti i settori per un buon 
funzionamento dal punto di vista burocratico amministrativo, un ufficio di segreteria, composto da una 
persona per i tesseramenti e un segretario per tutti i giorni della settimana, risparmiando dal punto di vista 
economico e avere un servizio senza discontinuità. 

Interviene il M° Gennaro Esposito e chiede se è possibile utilizzare i ragazzi del servizio civile per tale 
servizio, il M° D‛Isanto chiesto alla federazione, gli è stato risposto che la cosa non era fattibile per la 
complessità della stessa e per l‛ampiezza della federazione.  

Nell‛ambito nazionale ci sono delle agenzie e consorzi che fanno questo presentando un progetto con un 
riconoscimento di un quid per il lavoro svolto per dodici mesi.  

Il presidente prende atto della proposta e vedere se fiscalmente la cosa è fattibile è un problema da 
affrontare. 

Il Vice Presidente Judo M° Bruno D‛Isanto prende la parola e ringrazia per l‛attenzione mai 
avuta dal comune di Napoli per tutto il mondo sportivo, la designazione a titolo gratuito del 
Palazzetto di Ponticelli per le manifestazioni di judo, grazie alla Commissione Sport e il 
presidente Avv. Gennaro Esposito; Vice presidente del settore Lotta, a lui, alla Commissione e 
al Comune di Napoli va il ringraziamento di tutto il mondo sportivo, del judo e del Comitato 
Regionale FIJLKAM CAMPANO. 



Il Vice Presidente Gennaro Esposito interviene e precisa che la stessa attenzione è riservata a 
tutti gli sport, sperando che tutti si impegnino affinchè gli sport, che sono la panacea per i 
nostri giovani, siano tutti promossi egualmente per la nostra città. 

Il Presidente M°Antonio BRACCIANTE interviene e dichiara che mai come in questo momento 
un uomo di sport come il M° Gennaro ESPOSITO è stato messo al posto giusto. 

Bruno D‛Isanto interviene e evidenzia che la sinergia che sta avvenendo tra i settori Judo, 
Lotta. Karate, Jujitsu, M.G.A ci sta portato a gradi risultati sia tecnici che organizzativi, un 
plauso va a tutti voi e un poco anche a me, continuando così, inviterei tutte le società a 
collaborare tra di loro affinchè ogni settore possa progredire. 

Il Vice presidente Bruno D‛Isanto interviene e chiede di istituire una Commissione di Pari 
Opportunità – i vice presidenti si riservano di riunire la consulta per esprimere chi saranno i 
componenti. 

IL CONSIGLIO APPROVA ALL‛UNANIMITA‛ la creazione sperimentale della Commissione 
di pari Opportunità. 

Il Vice presidente Bruno D‛Isanto  propone di creare  una web radio Fijlkam e una 
televisione Tv  , interessa per tale attività il M° Fernando GALLIA , M° Luigi DI MAIO, 
M° Pasquale STANZIONE. 

Il presidente Antonio Bracciante propone di dare un piccolo rimborso spese per l'opera e la 
disponibilità prestata negli ultimi consigli dal segretario  M° Fernando Gallia che viene 
stabilita a euro 100,00 che verranno erogati dal funzionamento. Si approva all'unanimità.

Per il corso di addetti agli uffici di segreteria degli impianti sportivi‛ del M°Luigi DI MAIO  il M° Bruno 
D‛Isanto ha preso l‛impegno di interessare AIC  CAMPANIA per vedere come strutturare tale corso. 

Alle ore 22.35 non avendo altro da deliberare il Presidente chiude i lavori del Consiglio. 



COMITATO REGIONALE CAMPANIA (settore JUDO) 

Il Presidente 
Salerno 21/04/2023 
Prot. n° 15/04/2023 

Oggetto: Consulta Regionale Judo Campania FIJLKAM. 

Il giorno 21 aprile 2023 alle ore 21.30 mediante piattaforma ZOOM al seguente link: 
https://us06web.zoom.us/j/6841150079 

con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione Verbale precedente;

2. Comunicazione Presidente Regionale;

3. Presa d'atto e approvazione Conto economico settore Judo anno 2022

4. Commissioni Passaggi DAN e Asp. Allenatori.

5. Varie ed eventuali;

L'assemblea è stata presieduta dal Presidente Antonio Bracciante, che costata la validità, 
alle ore 21.30 ne apre i lavori. 
Presenti: 
Presidente Regionale – M° Antonio BRACCIANTE; 
Vice Presidente – M° Bruno D’ISANTO; 
Presidente Commissione Ufficiali di Gara M°GENNARO MUSCARIELLO 
Presidente della commissione promozione e sviluppo VITTORIO RAIA; 
Presidente commissione scuola M° ARMANDO ANGELLOTTI: 
Segretario - M° Fernando GALLIA. 
Nel corso della discussione, per i sopraelencati, è emerso quanto segue: 
Comunicazione del Presidente Regionale. 

Il presidente Bracciante apre la discussione e informa la consulta, 
Al punto uno si approva il verbale precedente all’unanimità;   
Passati al punto due, il presidente e il vice presidente hanno illustrato e commentato il conto 
economico anno 2022, la commissione approva con l’eccezione del M° Armando Angellotti e 
Vittorio RAIA, non facendo parte della consulta negli anni precedenti, quindi si astengono.  



Il Vice presidente prende la parola e propone per il corso Aspirante allenatori e Passaggio di 
Dan quali formatori il M° Sandro PICCIRILLO, la M^ Chiaro MAFALDA e il M° Massimo 
PARLATI. La data dell’inizio del corso sarà fine maggio inizio giugno, come termine entro il 
mese di dicembre 2023, la commissione approva all’unanimità. 
(in dettaglio sarà divulgata una circolare aggiuntiva riportante il programma, il luogo e gli 
orari dei corsi) 

Per il corso Ufficiali di gara regionali il vice presidente M° Bruno D’ISANTO propone di 
chiedere FORMATORI NAZIONALI alla federazione, nella persona del M° PINO 
MADDALONI, M^ ROBERTA CHIURLIA. 
Il corso avrà inizio a fine maggio inizio giugno e presumibilmente terminerà nel mese di 
settembre/ottobre 2023, COMMISSIONE APPROVA ALL’UNANIMITA’.  
(in dettaglio sarà divulgata una circolare aggiuntiva riportante il programma, il luogo e gli 
orari del corso) 

Varie ed eventuali: 
il Vice presidente ha comunicato che il M° Arturo LAZZARIS ha rassegnato le dimissioni dalla 
carica di commissario tecnico regionale per motivi personali, il M° Bruno D’ISANTO propone 
di respingere le dimissioni per rispetto della situazione familiare del M° Lazzaris, cosa che lo 
ha “praticamente obbligato” a rassegnarle e  sentito i membri della consulta propone di 
affiancare in questo periodo una nuova risorsa che avrà il compito si supplire lo stesso quando 
non potrà espletare la sua funzione, LA CONSULTA APPROVA ALL’UNANIMITA’.   
Il Vice Presidente propone alla consulta di effettuare il corso di aggiornamento Inseganti 
Tecnici in tre fasi , il primo il 20 maggio 2023 con il pagamento di un’unica quota di euro 100, 
come previsto, sul portare della FIJLKAM area corsi , unico metodo di pagamento previsto. 
Non potranno essere accettati pagamenti in ritardo o durate lo stage o in qualsiasi altra 
forma, come previsto dalle regole federali attuali. Le due tappe successive si effettueranno 
entro e non oltre il mese di settembre, la partecipazione alle tre fasi è obbligatoria , la non 
partecipazione comporterà l’esclusione dai quadri tecnici, come disciplinato dalle regole 
federali. LA CONSULTA APPROVA ALL’UNANIMITA’.  
In dettaglio sarà divulgata una circolare aggiuntiva riportante il programma, il luogo e gli orari 
del corso di aggiornamento. 
Il Maestro Vittorio RAIA propone di CREARE UN EVENTO ANNUALE dedicato alla classe 
bambini, fanciulli, ragazzi e chiede al Presidente BRACCIANTE un aiuto e un supporto per 
rendere tale evento simile al MEMORIAL CIRO BRACCIANTE, il presidente dà la sua 
disponibilità, il tutto sarà oggetto di studio da parte della commissione promozione e sviluppo   
e il M° Antonio BRACCIANTE. LA COMMISSIONE APPROVA ALL’UNANIMITA’. 
Il Presidente Bracciante Antonio non essendoci nient’altro da deliberare scioglie la riunione 
alle 22.27 dopo lettura e approvazione del presente. 

       Il segretario Fernando 



COMITATO REGIONALE CAMPANIA (Settore Karate)

CONSULTA KARATE  17 APRILE  2023Prot. n° 18 /2023

Giorno 17 aprile 2023, sulla piattaforma Zoom, si è riunita la Consulta del settore Karate 
Campania. 
La riunione è stata presieduta dal Presidente Antonio Bracciante,  che constatata la validità 
e’ stata aperta alla discussione alle  ore 21:30. 
Erano presenti i seguenti membri:
Presidente Regionale - Antonio Bracciante
Vice Presidente- Nicola Mirabella (dalle ore 21.50);
Commissario Tecnico Regionale – Antonio Califano;
Commissario Regionale Uff. di Gara -Franco Iodice (dalle ore 21.40);
Responsabile Promozione e Sviluppo - Gianluigi Moffa;
Responsabile Organizzativo - Giuseppe Gendolavigna;
Responsabile Medico Scientifico - Salvatore Tamburro;
Responsabile Innovazione Pr. E Marketing - Rosario D’Angelo,
Responsabile Rapporti Istituzionali - Raffaele Andreozzi;
Segretario - Giovanna Esposito.
Gli argomenti all'ordine del giorno erano i seguenti:
1) Comunicazioni del Presidente Regionale.
2) Approvazione Verbale precedente.
3) Approvazione conto economico 2022
4) Corso obbligatorio insegnanti tecnici 2023
5) Corso Aspiranti allenatori 2023
6) Modulo per richiesta patrocinio attività enti di promozione
7) Varie ed eventuali.
Nel corso del dibattimento, per i punti sopraelencati, è emerso quanto segue. 
1) Comunicazioni del Presidente Regionale.
Oltre i saluti di rito, il presidente informa sullo stato dei lavori del resoconto  per ottenere il 
contributo regionale della Campania di 75.000,00 euro, che è in dirittura d’arrivo e che a 
breve si consegnerà tutto per ottenere il versamento.
 
2) Approvazione Verbale precedente.
Il Presidente Antonio Bracciante chiede l’approvazione del verbale precedente il quale è 
stato consegnato con qualche giorno di anticipo a tutti i componenti della consulta per 
essere letto. La Consulta approva all’ unanimità.

PAG.1/3



3) Approvazione conto economico 2022
Il Presidente Antonio Bracciante invia alla Consulta, tramite il gruppo Whatsapp, il Conto Economico e ne 
chiede l’approvazione. Dopo la lettura del Conto Economico 2022, prende la parola il Commissario 
Regionale Uff. di Gara Franco Iodice il quale chiede di rimandare l’approvazione ad una prossima riunione 
e chiede la presenza della commercialista Rosaria Izzo per ricevere specifiche più dettagliate alla voce 
“contributi a società e associazioni sportive”. Il Vice Presidente Nicola Mirabella dà ulteriori informazioni 
specificando che tutti i contributi stanziati sono stati approvati nelle precedenti riunioni di Consulta come 
specificato nei verbali firmati dalla Consulta stessa. Interviene il Presidente Antonio Bracciante che si fa 
carico di inviare il prima possibile la specifica della voce richiesta. Il V.P. chiede nuovamente l’approvazione 
del Conto Economico che viene approvato con 6 voti favorevoli e due astenuti: il Responsabile Promozione 
e Sviluppo Gianluigi Moffa, il quale preferisce aspettare la specifica della voce richiesta, e il Commissario 
Tecnico Regionale Antonio Califano in quanto membro della Consulta dal 2023. 
4) Corso obbligatorio insegnanti tecnici 2023
Il Vice Presidente Nicola Mirabella, in accordo con il Presidente Antonio Bracciante, chiede di anticipare il 
corso di aggiornamento, previsto per il secondo semestre, in data 1 e 2 luglio e propone di svolgere la parte 
teorica on line tramite la piattaforma Zoom e la parte pratica in presenza, sempre seguendo le linee guida 
federali. Inoltre, chiede la disponibilità del palazzetto di Cercola “CARAVITA” al Responsabile Innovazione 
Pr. e Marketing Rosario D’Angelo in qualità di Manager del palazzetto dello sport CARAVITA, ma 
quest’ultimo rifiuta l’evento in quanto in quella data il palazzetto risulta occupato per altre manifestazioni 
sportive. Il Commissario Tecnico Regionale Antonio Califano espone le sue perplessità per la data scelta in 
quanto fa notare che nella stessa giornata si svolgerà un importante evento internazionale che vedrà 
impegnati lui e molti tecnici della Campania. Inoltre approva che la parte teorica venga svolta in modalità 
on line e propone di suddividere in più incontri ed argomenti precisi la parte pratica. Il V.P., data la non 
disponibilità del palazzetto CARAVITA, propone il palazzetto di Maddaloni ed approva la richiesta del 
Commissario Tecnico Regionale Antonio Califano; inoltre chiede di stilare un programma specifico per la 
parte pratica (sede, ore, docenti, costi ecc.) da poter sottoporre alla Consulta. La Consulta, confrontando il 
calendario federale, approva la data 17 giugno 2023 per la parte teorica e la sede (palazzetto di Maddaloni) 
del corso aggiornamento tecnici 2023 in quanto non ci sono eventi regionali, nazionali o internazionali in 
contemporanea. La Consulta tutta approva e seguirà circolare. 
5) Corso Aspiranti allenatori 2023
Il Vice Presidente Nicola Mirabella comunica alla Consulta la durata e la modalità del corso aspiranti 
allenatori 2023. Per quanto riguarda la parte teorica, dal 3 giugno al 22 luglio, le lezioni saranno in modalità 
on line. Il V.P Nicola Mirabella concede la parola al Responsabile Organizzativo Giuseppe Gendolavigna 
che chiede di intervenire. Il Responsabile organizzativo Giuseppe Gendolavigna espone il suo malcontento 
per il ruolo da lui ricoperto negli anni precedenti come tutor, docente e responsabile del corso stesso. 
Chiede di dimettersi come tutor in quanto lo vede impegnato non solo per il settore karate, ma anche per gli 
altri settori della federazione (lotta, judo e arti marziali) e in quanto non vede ben valorizzato dal lato 
professionale ed economico il proprio lavoro. Interviene il Responsabile Innovazione Pr. E Marketing e 
responsabile del corso per conto del Coni Rosario D’Angelo, il quale chiede al R. O. Giuseppe Gendolavigna 
di ripensarci in quanto il progetto li vede collaborare insieme da anni e tra loro c’ è stata sempre una buona 
intesa lavorativa. Interviene anche il Responsabile Rapporti Istituzionali Raffaele Andreozzi il quale chiede 
ai suoi colleghi della Consulta di creare una Commissione che possa aiutare il loro collega Gendolavigna nel 
ruolo del tutoraggio in quanto egli si vede impegnato anche in altri ruoli e chiede al V.P di settore, ove 
possibile, di retribuire la Commissione. Il V.P. approva la richiesta di una Commissione e chiede a Giuseppe 
Gendolavigna e Rosario D’Angelo di poter istruire i colleghi che ne vorranno fare parte sul tutoraggio e fa 
notare che, per quanto riguarda la parte economica, il Comitato è obbligato a seguire le direttive federali 
nazionali. Inoltre chiede disponibilità di alcune strutture per poter svolgere la parte pratica del corso. Si =
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V.presidente Nicola Mirabella

La segretaria verbalizante

offrono volontari per la parte della logistica Responsabile Rapporti Istituzionali Raffaele Andreozzi 
e il Direttore Tecnico Antonio Califano il quale seguirà ed organizzerà anche la parte pratica. Si 
attendono le linee guide del consiglio Regionale che chiariranno sul da farsi, Intanto il settore 
indirà il corso come da programma della scuola regionale dello sport del coni.  
6) Modulo per richiesta patrocinio attività enti di promozione
Il Presidente Antonio Bracciante invia, tramite il gruppo Whatsapp della Consulta, il Modulo per 
richiesta patrocinio attività enti di promozione. Il Responsabile Innovazione Pr. E Marketing 
Rosario D’Angelo legge il Modulo per richiesta patrocinio attività enti di promozione alla 
Consulta. Interviene il Commissario Regionale Uff. di Gara Franco Iodice il quale chiede di 
aggiornare la voce “tatami e attrezzature”. Dopo la modifica il Modulo per richiesta patrocinio 
attività enti di promozione verrà inviato a tutte le società tramite l’email del Comitato Regionale e 
il Presidente Bracciante incarica il Responsabile Organizzativo Giuseppe Gendolavigna di inviare il 
modulo per richiesta di patrocino attività enti di promozione a tutti i responsabili degli enti di 
promozione. Il modulo sarà inviato con una lettera di accompagnamento con tutte le specifiche, 
inclusa la data in cui entrerà in vigore il modulo, 1° Giugno, come approvato dalla Consulta e che i 
tatami che verranno richiesti al Comitato Regionale avranno un costo di 1€ l’uno per sopperire alla 
sanificazione come emerso già dagli accordi precedenti, oltre altre attrezzature. 

7) Varie ed eventuali
Dal Direttore Tecnico viene sollevata una discussione sulla formazione della classe arbitrale e 
chiede al Commissario Regionale Uff. di Gara Franco Iodice di poter creare più incontri di 
formazione a livello pratico sia con degli allenamenti specifici per gli arbitri, sia facendo incontrare 
la classe arbitrale con gli atleti di alto profilo proponendo simulazioni di arbitraggio. Il 
Commissario Regionale Uff. di Gara Franco Iodice approva la richiesta, ma chiede di poter 
svolgere quanto indicato all’interno degli incontri già previsti in quanto la classe arbitrale si vede 
già molto impegnata nell’arco dell’anno. La consulta approva la proposta e chiede di stilare un 
programma. 

Il Commissario Regionale Uff. di Gara Franco Iodice chiede al Presidente Antonio Bracciante 
aggiornamenti sulla questione dei corsi “allenatore” a livello regionale. Il Presidente rimanda al 2 
dicembre p.v. quando verrà svolto apposito Consiglio Nazionale.
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FIJLKAM 
COMITATO REGIONALE Della CAMPANIA 

SETTORE LOTTA 
 Via Alessandro Longo 46/E,   – 80127 NAPOLI 

vicepres.lotta.campania@fijlkam.it 
Tel/Fax 081 5939548 

 

 

 

VERBALE DELLA CONSULTA REGIONALE LOTTA 
 
Il giorno 28 aprile 2023 alle ore 18,00, in presenza in Napoli, al Corso Umberto I, 381, mediante piattaforma ZOOM al 
seguente link:  
https://us02web.zoom.us/j/82933996912?pwd=eGppUEJXZGs0eXhMY2ZHUitCYkpFUT09 
come da convocazione regolarmente ricevuta, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:  

1) Approvazione consuntivo 2022 in allegato; 
2) Trofeo CONI 2023; 
3) Corso Aspirante Allenatori 2023 – Teoria e Pratica; 
4) Selezione Campionati Universitari 2023; 
5) Varie ed eventuali. 

Presidente                                                                      Antonio Bracciante                 Assente 
V.Presidente                                                                  Gennaro Esposito                    Presente 
Commissario Tecnico Regionale   Fabio Coscino                          Presente web 
Direttore Gare                 Stanislao Aleotti                      Presente web  
Commissario Regionale Ufficiali di settore              Raffaele Paone                         Presente web 
Responsabile Organizzativo Regionale  Alfredo Cordova                      Assente 
Responsabile Regionale Scuola e Promozione  Ciro Palladino                          Presente web 
Responsabile CTR     Ciro Buoncompagni                 Presente  
 
Il v.Presidente mette in discussione il primo punto all’odg, illustra il bilancio consuntivo e la Consulta dopo ampia 
discussione  esprime parere favorevole al documento contabile da sottoporre al Consiglio Regionale per la sua 
approvazione definitiva, all’esito di tutti gli opportuni e necessari approfondimenti. Il v.Presidente mette in discussione il 
secondo punto all’ODG. Stanislao Aleotti riferisce i termini entro cui espletare gli incombenti per il Trofeo CONI. Fabio 
Coscino propone un programma di selezione per gli atleti. La Consulta delibera all’unanimità di aderire al Trofeo CONI 
2023 ed all’uopo delega Stanislao Aleotti a comunicare l’invito alle associazione Campane affiliate affinché a loro volta 
comunichino la disponibilità ed i nominativi dei loro atleti; all’esito delle risposte che dovranno pervenire entro il 
30.05.2023, il Maestro Coscino provvederà a fissare una data per la selezione entro il 30 giugno 2023. Il Commissario 
Tecnico Regionale Fabio Coscino accompagnerà gli atleti al Trofeo CONI e fungerà da ulteriore accompagnatore, a 
seconda della disponibilità, l’Ins. Tecnico Alessandro Cangiano ovvero, l’Ins. Tecnico Francisco Soler. Il v.Presidente 
mette in discussione il terzo punto all’ODG e riferisce che la parte teorica di competenza della scuola del CONI per il 
corso Aspiranti Allenatori è fissata il 03.06.2023 ed il 22.07.2023, pertanto la Consulta delibera all’unanimità di avviare 
il Corso di Aspiranti Allenatori nel rispetto delle citate date per la parte teorica mentre per la parte pratica la Consulta si 
riserva di indicare le ulteriori date entro i termini di regolamento. Il v.Presidente pone in discussione il quarto punto 
all’ODG, la Consulta prende atto della comunicazione del CUS Napoli e delega il Responsabile Organizzativo Sanislao 
Aleotti a fare anche tale comunicazione alle società affiliate per verificare se vi sono Atleti iscritti alle Università 
Napoletane seppure residenti in altra regione. Per entrambe le selezioni Universitari e Trofeo CONI il Commissario 
Regionale UU.GG. Raffaele Paone propone di inviare un solo arbitro che sarà convocato a cura del medesimo 
commissario. La Consulta approva all’unanimità la proposta. Nelle varie ed eventuali il v.Presidente illustra la proposta 
del v.Presidente Salvatore Finizio circa la manifestazione di un campionato interregionale da tenersi il 24.06.2023, che 
sarà organizzato da società affiliata alla Regione Lazio con la richiesta di un contributo per l’organizzazione. La Consulta 
all’unanimità prende atto della proposta e ritiene di elargire un contributo alle associazioni campane partecipanti fino a 
concorrenza di €. 500,00 anche mediate rimborso delle spese di viaggio. Il v.Presidente illustra anche la richiesta di 
contributo della Wrestlig Liuzzi per il Campo internazionale che si terrà in Calabria. All’uopo la Consulta all’unanimità 
propone di elargire un contributo di €. 500,00 chiedendo però la partecipazione gratuita di un atleta Campano da 
individuarsi tra i più meritevoli. Letto, confermato e sottoscritto chiuso alle h. 19,20.      
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